

# PEMDES

## Semarak Grand Opening Zeus Cafe And Resto Di Kabupaten Bungo!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.PEMDES.WEB.ID](http://BUNGO.PEMDES.WEB.ID)

Dec 20, 2023 - 15:17



BUNGO - Kasat POLPP kabupaten Bungo Khaidir Yusuf bersama dengan kepala dinas disporapar dan ketua pasar serta seluruh elemen tamu undangan yang hadir bersama dengan owner dan juga manager resmi melakukan grand opening cafe & Resto Zeus, Rabu(20/12/23), bertempat di ballroom Zeus, kompleks wiltop, jalan Pramuka, kelurahan Bungo barat, kecamatan pasar muara Bungo, kabupaten Bungo, Jambi.



Khaidir Yusuf mengucapkan selamat atas launching dan grand opening Zeus yang dahulu bernama Pegasus, dengan konsep Cafe & Resto serta Karaoke, Zeus sudah memenuhi kriteria izin-izin yang ada, seperti izin tempat, izin Minol, dan yang lainnya.

" Hari ini saya bersama dengan kadis disporapar beserta rombongannya, ketua pasar, camat pasar, dan semua elemen yang diundang dalam launching dan grand opening Zeus cafe & Resto, dan untuk izin pihaknya cafe sudah meng-clear-kan semuanya, mulai dari izin tempat, izin Minol dan yang lainnya ",

Ucapnya.

Khaidir juga berharap semoga untuk kedepannya Zeus cafe & Resto mampu menjaga amanat dan kepercayaan yang telah diberikan oleh pemerintah kabupaten Bungo, dan tetap mengikuti peraturan serta adat istiadat yang berlaku.

Rico Rian Permana selaku manager Zeus cafe & resto menyampaikan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang sudah ikut meramaikan grand opening Zeus.

" Terimakasih kepada semua elemen dan tamu undangan, dan sama-sama kita ketahui bahwa sebelumnya cafe ini bernama Pegasus dan kita rubah konsep menjadi Zeus cafe & resto, ada tempat karaoke, makan siang dan malam, dan masyarakat juga bisa membooking untuk gathering ", Ungkapnya.



Rico juga menambahkan, untuk menu cafe & resto pihaknya menyiapkan menu yang bisa dinikmati oleh semua keluarga dari berbagai macam elemen dan kalangan.

" Pihaknya juga telah merubah semua konsep dari segi makanan dan hiburan, dan target dari kami Agara semua kalangan dapat menikmati suasana dan juga makanan serta hiburan karaoke yang ada di Zeus cafe & resto ini ", Tegasnya.

Pihaknya pun berharap, semoga seluruh elemen masyarakat yang ada dikabupaten Bungo bisa menerima Zeus cafe & resto dan mensupport agar Zeus bisa lancar, maju dan untuk kedepannya bisa ramai.

" Semoga kedepannya masyarakat Bungo mampu menerima kami dan ikut mensupport untuk investor - investor yang ada diluar agar bisa berinvestasi disini, dan tetap mengikuti peraturan dan adat istiadat yang ada dan berlaku di masyarakat ", Tutupnya. ( Tika )